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Une 10e place au défi des ports de pêche 
pour le Val-de-Saire 

 

De retour à Saint-Vaast, l'équipage du défi des ports de pêche a la satisfaction d'avoir rempli 
son contrat, que ce soit sur l'eau ou à sur terre. Un 29e Défi des ports de pêche qui a vu la 
victoire du port du Grau du Roi devant Pornic et la Cotinière-Ile d'Oléron. 

Sur les 25 ports et lycées participants, l'équipage sairois remporte sa première régate. « Nous 
avons enfin réussi à monter sur la plus haute marche du podium lors de la 9e manche. 
C'est une belle victoire, la première en 16 ans de participation. Après un début de 
semaine catastrophique avec trois places de derniers, l'arrivée de notre plaisancier, Éric 
Leroy, a changé la donne et nous avons remonté la pente », explique Pascal Mocquet, le 
président du défi du Val-de-Saire. 

À l'arrivée, l'équipage termine 10e du classement général. « C'est un des meilleurs 
classements jamais obtenu. Il y a eu de belles batailles sur l'eau. Le niveau est toujours 
très élevé. Nous allons nous préparer pour la 30e édition qui se déroulera en Bretagne et 
plus précisément en pays Bigouden, à Lesconil. » Des discussions seraient en cours pour 
une éventuelle organisation du défi des ports de pêche dans le Val-de-Saire au cours des 
prochaines années. 

Promotion touristique des régions 

Au sein du village des pêcheurs, l'affluence a été au rendez-vous. « Deux séjours dans le 
Val-de-Saire ont été gagnés par des personnes de Pornic et de Vendée Calvados. Ce défi, 



c'est aussi la promotion touristique des régions. Nous avons joué notre rôle 
d'ambassadeurs », explique l'équipage. 

Le territoire du Val-de-Saire de mieux en mieux représenté au sein du village. « Nous avons 
bénéficié d'un stand de 36 m² avec une plus grande surface de vente et de dégustation. 
Nous avons aussi proposé plus de 250 kg d'huîtres à la dégustation mais également des 
produits de boutiques sairoises, se félicite Pascal Mocquet. Des centaines de documents 
touristiques ont aussi été distribuées. Sur le plan promotionnel, nous sommes largement 
sur le podium. » 

Désormais, il faut se préparer pour le défi 2016. « Nous allons repartir à la recherche 
d'aides financières et préparer cette nouvelle édition en effectuant quelques 
entraînements. Il faut améliorer notre classement », conclut l'équipage. 

 
 


